

# NGO

## **Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Laporkan Door to Door System, Bahas Antisipasi Bencana Bersama Desa Mekarwangi**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jan 10, 2024 - 11:59



Sukabumi, 9 Januari 2024 - Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA Agung Wardayanto. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 9 Januari 2024, dimulai pukul 11.00 WIB, dan berlangsung di Kantor Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, IPTU Taufick Hadian menjelaskan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, bersama dengan Kasi Kesra dan Sekdes Desa Mekarwangi, melaksanakan DDS sekaligus melakukan koordinasi dan komunikasi dengan petugas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kecamatan Kalibunder. Pertemuan tersebut dilakukan di kantor Kecamatan Kalibunder.

Adapun poin-poin yang dibahas dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Door to Door System (DDS):** Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA Agung Wardayanto, melaksanakan DDS sebagai bentuk pendekatan langsung kepada masyarakat. Kegiatan ini dilakukan untuk

membangun hubungan yang lebih dekat serta mengidentifikasi potensi masalah dan kebutuhan masyarakat.

2. **Koordinasi dengan BPBD:** Dalam pertemuan di kantor Kecamatan Kalibunder, pihak Desa Mekarwangi berkoordinasi dengan petugas BPBD Kecamatan. Diskusi tersebut mencakup antisipasi terhadap potensi bencana di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Mekarwangi.
3. **Pembahasan Antisipasi Bencana:** Diskusi melibatkan langkah-langkah antisipasi dan penanggulangan bencana yang perlu diambil dalam konteks wilayah Desa Mekarwangi. Hal ini mencakup persiapan warga, rencana evakuasi, dan kerjasama antara pihak keamanan dan masyarakat.

IPTU Taufick Hadian menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya pencegahan dan persiapan dalam menghadapi potensi bencana. "Kami berharap melalui kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Mekarwangi," ujar IPTU Taufick Hadian.